

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## **Blühender Flieder**

**WIEN.** Im Prater gibt's ab sofort neben dem Riesenrad auch die zweite Wiener Niederlassung der Low-Budget-Designhotel-Kette „Motel One“. 2011 eröffnete das Haus am Wiener Westbahnhof. Es handelt sich – neben den beiden Häusern in Salzburg – nun um das insgesamt vierte „Motel One“-Hotel auf österreichischem Boden. In Sachen Design spielt man mit den Attraktionen des Praters, diese dominieren die Lounge des Hotels. Historische Schiffsschaukeln und Karussellpferde empfangen die Gäste vor einer LED-Installation mit Impressionen aus dem Prater. Den berühmten blühenden Flieder findet man auf einer überdimensionalen Grafik im Frühstücksbereich. Die Eröffnung von zwei weiteren Wiener Standorten ist für 2014 (bei der Staatsoper) und 2015 (beim Hauptbahnhof) geplant.  
**[www.motel-one.com](http://www.motel-one.com)**